

HIBISCUS, UNE FONDATION POUR LES TORTUES MARINES

Depuis 14 ans, en baie de Haamene, la fondation Hibiscus recueille des tortues vertes et bonne écaille, deux espèces protégées, pour les soigner, les baguer et les remettre en mer dans le cadre d'un programme d'étude de la région pacifique, le PROE, basé à Apia aux Samoa occidentales. Ces tortues proviennent principalement de parcs à poissons de Tahaa,



HIBISCUS, A FOUNDATION FOR SEA TURTLES

For the past 14 years, in Haamene bay, the Hibiscus Foundation has taken in green and hawksbill turtles, two protected species, to nurse them, tag them and release them back to the ocean, within the framework of PROE, a Pacific region study based in Apia in Western Samoa. These turtles mostly come from Tahaa fish enclosures in which they got trapped. In Polynesia sea turtles are considered a delicacy and they are subject to intense poaching. According to the Hibiscus Foundation, sea turtles are already in danger of extinction. Some people in Tahaa believe that these species could actually prosper if breeding them was allowed. You can visit the Hibiscus Foundation, where feeding takes place every morning, and perhaps watch them being tagged. To this day, 1 187 turtles have been collected then released by the Foundation.

où elles se font fait piéger. Elles constituent un mets recherché en Polynésie et sont victimes d'un important braconnage. Selon la fondation Hibiscus, les tortues marines sont d'ores et déjà menacées d'extinction. Pour certains habitants de Tahaa, ces espèces pourraient prospérer si leur élevage par la population était autorisé. Vous pouvez vous rendre à la fondation Hibiscus, où a lieu chaque matin le nourrissage des tortues, et peut-être assister à leur baguage. A ce jour 1 187 ont été recueillies et relâchées par la fondation. **Tél. 0 (689) 65.61.06**

← AIR TAHITI MAGAZINE 119
11/06

Hibiscus

